

ST-MS Crosslauf Frohnleiten 2022

2022-03-15 02:07 von Hannes Riedenbauer

Am Sonntag dem 13.03.2022 fanden am Gelände des Sport- und Freizeitzentrums Frohnleiten die steirischen Meisterschaften im Crosslauf bei strahlendem Sonnenschein und sehr trockenen Bedingungen statt.

Florian Prüller war auf der Männer Langstrecke über 8 Runden je ca. 1200m eine Klasse für sich und entschied das Rennen bereits in der zweiten Runde mit einem schärferen Antritt am steilsten Hügel und lief danach einsam an der Spitze und vergrößerte den Abstand von Runde zu Runde. In 33:54 krönte Florian sich schlussendlich mit über 30s Vorsprung auf Raphael Siebenhofer (TUS Kainach) und über eineinhalb Minuten Vorsprung auf Julius Ott (runninGraz) zum steirischen Crosslaufmeister der allgemeinen Klasse und auch Mastersmeister der Klasse M35. Der nächste Start ist beim Hannover Marathon am 3. April geplant, wo durch die Austragung der deutschen Marathonmeisterschaften hoffentlich eine gute Gruppe gefunden werden kann.

Hans Joachim Imre lief im Lauf der Masters über 4 Runden ein konstantes Rennen und zeigte sich mit Platz 2 in der Klasse M60 in 21:09 bei seinem ersten Crosslauf seit mehreren Jahrzehnten sichtlich zufrieden.

Hannes Riedenbauer war auf der Männer Kurzstrecke über 3 Runden mit dabei und belegte in 14:15 Rang 11.







Fotos: Renate Winkler / Hannes Riedenbauer

Ergebnis:

- [ST-MS Crosslauf Frohnleiten 2022 - Ergebnisse](#)

StLV Bericht:

- [Offene ST-MS Crosslauf in Frohnleiten am 13.03.2022](#)

Presse:

- [MeinBezirk.at | Florian Prüller war eine Klasse für sich](#)

Florian Prüller ist Landesmeister

Erfolg für Hartberger beim Frohnleitner Crosslauf.

Bei den steirischen Meisterschaften im Crosslauf auf dem Gelände des Sport- und Freizeitzentrums Frohnleiten war Florian Prüller vom TSV Hartberg auf der Männer-Langstrecke über acht Runden je zirka 1200 Meter eine Klasse für sich. Er entschied

das Rennen bereits in der zweiten Runde mit einem schärferen Antritt am steilsten Hügel, lief danach einsam an der Spitze und vergrößerte den Abstand von Runde zu Runde. Prüller



**Florian Prüller
vom TSV Hart-
berg**

KK

krönte sich schlussendlich mit über 30 Sekunden Vorsprung auf Raphael Siebenhofer (TUS Kainach) und über eineinhalb Minuten Vorsprung auf Julius Ott (runninGraz) zum steirischen Crosslaufmeister der allgemeinen Klasse und auch Mastersmeister

der Klasse M35. Der nächste Start ist beim Hannover Marathon am 3. April geplant, für die deutsche Marathonmeisterschaften zeigen sich die Starter heute schon optimistisch.

Kleine Zeitung 17.03.2022 - Florian Prüller ist Landesmeister

 [220315_Kleine_Zeitung_ST-MS_Cross_Sieger.png \(148.6 KiB\)](#)

 [220317_Kleine_Zeitung_ST-MS_Crosslauf_TSV_Hartberg.png \(187.1 KiB\)](#)

2024-01-20 17:17

[ST-MS Halle Graz 2024](#)

[Weiterlesen ... ST-MS Halle Graz 2024](#)

2024-01-15 00:20

[ST-MS Masters + LTU Hallenmeeting 2024](#)

[Weiterlesen ... ST-MS Masters + LTU Hallenmeeting 2024](#)

2024-01-08 00:25

[Crosslauf St. Paul 2024](#)

[Weiterlesen ... Crosslauf St. Paul 2024](#)

2024-01-08 00:23

[Silvesterlauf Hirtenberg 2023](#)

[Weiterlesen ... Silvesterlauf Hirtenberg 2023](#)

2023-11-26 11:51

[Crosslauf Ternitz 2023](#)

[Weiterlesen ... Crosslauf Ternitz 2023](#)

2023-11-20 00:01

[Steyrer Christkindllauf 2023](#)

[Weiterlesen ... Steyrer Christkindllauf 2023](#)

Seite 6 von 120

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- 6
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)

Newsabo

[Abonnieren Sie unseren Newsfeed](#)

Newsarchiv

Um alle Nachrichten zu gibt es hier ein [Newsarchiv](#).

